



北中通信

令和2年12月号

(令和2年11月24日発行)

※カラー版はHPで公開しています!

(令和2年度 生徒会スローガン)

可能性への挑戦 ～起こせ北中革命～

□修学旅行(3年生)

10月27日(火)から29日(木)の3日間、3年生が修学旅行に行きました。例年、春に東京方面に行っていた修学旅行を今年度は新型コロナウイルス感染症対策の関係で、香川、淡路島方面に変更しました。交通手段は、全行程バスを利用し、ソーシャルディスタンスをとるため、2台から4台に増台して実施しました。

1日目は金刀比羅宮、2日目はレオマワールド、3日目は鳴門うず潮観潮船乗船や大塚国際美術館、おのころアイランドなどへ行きました。金刀比羅宮では、体操服に着替え、長い階段を上って奥社まで行くグループもいました。また、鳴門の観潮船では目の前のうずしおに大きな歓声が上がっていました。

毎回の手指消毒やマスクの着用など、感染症対策の中での修学旅行でしたが、「心に残る楽しい3日間」となったようです。



□校外学習(1年生) 校区内学習(2年生)

10月27日(火)1年生が校外学習で、白浜町のアドベンチャーワールドへ行きました。また、2年生は校区内学習を行い、午前中はスポーツコース、地域散策コース、校舎内レクコース、映画コースの4コースに分かれて活動し、午後から「爆笑ミニ北中祭」を行いました。天候にも恵まれ、1年生も、2年生も、それぞれ楽しい秋の1日を過ごしました。



(1年生アドベンチャーワールド)



(2年生 地域散策)

爆笑ミニ北中祭)

□第2回学校運営協議会

11月16日(月)第2回の学校運営協議会を開催しました。最初に授業参観をしていただき、学校での生徒の様子を実際に見ていただきました。その後、資料をもとに本校の教育活動について説明しました。協議では、授業参観の感想や本校の取組について、委員の皆さんによる活発な意見交換がなされ、充実した協議会となりました。



□薬物乱用防止教室(3年生)

11月17日(火)本校の学校薬剤師の児嶋先生を講師に、3年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。危険ドラッグ等、薬物乱用の恐ろしさについて、とてもわかりやすく教えていただきました。また、ドーピングについても教えていただきました。授業の後半では、薬物使用を誘われたときの対処方法について、ロールプレイングを通して学習しました。



□地域一斉清掃活動

11月19日(木)紀見北中学校区共育コミュニティが主催して、中学校区の保育園・こども園・幼稚園の園児、小・中学校の児童・生徒が、校区の一斉清掃を行いました。

1年生は三石小学校と柱本小学校の児童とともに、三石小学校周辺の赤道や紀見ヶ丘3号公園で落ち葉やごみを拾いました。そして、2年生は通学路を中心に、3年生は学校周辺を中心に、それぞれグループ別に清掃活動を行いました。また、三石6号公園では、生徒会役員が三石保育園の園児とともに、落ち葉やごみを拾いました。



□スポーツの秋！各大会の報告

①伊都地方 中学校秋季新人大会(続報)

伊都地方中学校秋季新人大会のバスケットボールの部が10月24日(土)と25日(日)に、またソフトテニス個人戦が24日(土)に開催されました。

○バスケットボール男子 第3位

○バスケットボール女子 第3位

○ソフトテニス 男子Bクラス個人戦 宮村・山田ペア 第3位

○ソフトテニス 女子Bクラス個人戦 平井・松本ペア 第3位

②和歌山県 中学校秋季新人大会

(バレーボール部 ソフトボール部 男子ソフトテニス部)

和歌山県中学校秋季新人大会のバレーボールの部が11月7日(土)に日高町で、また、ソフトボールの部が8日(日)と14日(土)に有田川町で、そして、ソフトテニス団体戦が15日(日)に白浜町で、それぞれ開催されました。各クラブとも、県大会という大舞台に、少し緊張しながらも、伊都地方の代表として、立派に活躍しました。

○ソフトボール 準優勝

③伊都地方 中学校耐久リレー大会

11月18日(水)橋本市運動公園において、令和2年度伊都地方中学校耐久リレー大会が開催されました。本校は、男女それぞれ2チーム、24人の生徒が学校代表として出場しました。

11月とは思えないほどの暑さが感じられる中、これまでの練習成果を発揮して、選手全員、一生懸命走り抜きました。また、チーム北中として、仲間をしっかりと応援し、励まし合う姿も見られました。

○男子総合6位 ○女子総合3位



□避難訓練

「世界津波の日」の11月5日(木)、地震発生を想定した避難訓練を行いました。生徒達は、各教室や体育館等から、放送とともにグラウンドへ避難しました。全員、「お・は・し・も」を守ってスムーズに避難することができました。その後、教室で、「世界津波の日のリーフレット」を使って、防災についての学習を行いました。



□同和運動推進月間 校門前啓発

11月9日(月)の朝、同和運動推進月間における小・中学校校門前啓発が行われました。人権啓発推進委員さんと橋本市の職員さんが、登校してきた生徒一人ひとりに、橋本市のキャラクター「はしぼう」の絵と「みんなちがって、みんないい」と書かれた啓発の消しゴムを配っていただきました。



🎀☆☆ 12月の行事予定 ☆☆🎀

- 2日(水) 中間テスト
- 3日(木) 中間テスト
- 4日(金) 食育講座(1年生)
- 7日(月) 3年生実力テスト
- 8日(火) 県学習到達度調査
歯の健康出前授業(2年生)
- 9日(水) 喫煙について考える授業(3年生)
- 10日(木) 保育実習(3年生)
- 11日(金) 保育実習(3年生)
デートDV出前授業(2年生)
- 12日(土) 市生徒会交流会
- 14日(月) 個人懇談(3年生のみ)
- 15日(火) 個人懇談
- 16日(水) 個人懇談
- 17日(木) 個人懇談
- 18日(金) 校内マラソン大会
- 24日(木) 冬休み前集会
- 25日(金) 冬季休業開始

※ALT来校日 4日(金)8日(火)10日(木)16日(水)
17日(木)24日(木)

※スクールカウンセラー来校日 4日(金)11日(金)18日(金)

 紀見北中学校のホームページに学校の様子を随時アップしています。是非、ご覧ください。

検索サイトで **紀見北中学校**  と入力ください。